

Comunicado de Prensa 57/2024 Español

## **LANZAMIENTO DEL AULA VIRTUAL DEL CENTRO DE FORMACIÓN DE LA CORTE IDH Y PRIMEROS CURSOS AUTOFORMATIVOS EN PORTUGUÉS**

*San José, Costa Rica, septiembre 6 de 2024.* – En el marco del 45 aniversario de la instalación del Tribunal, la Corte Interamericana de Derechos Humanos se complace en anunciar el lanzamiento del Aula Virtual de su Centro de Formación en portugués y de los primeros cursos autoformativos en ese idioma. Con este nuevo paso, se amplía el alcance de estos procesos formativos del Tribunal para llegar al público especializado y al público en general lusoparlante, particularmente de Brasil.

Los cursos tienen por finalidad difundir el trabajo de la Corte IDH y su jurisprudencia, son gratuitos y de acceso universal por medio de una computadora o dispositivo móvil con internet. Cada uno de ellos está conformado por diez videoclases a cargo de personas docentes expertas en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos y se complementa con lecturas y otros recursos de formación.

En los siguientes enlaces encontrará los programas de estudio y el formulario de inscripción a los cursos:

### **Introducción al Sistema Interamericano de Derechos Humanos (SIDH)**

Programa de estudio: [Programa de estudio - Introdução ao SIDH.pdf](#)

Enlace de inscripción: <https://forms.office.com/r/PMNA929T0V>

### **Acceso y procedimientos a la Comisión y Corte Interamericana de Derechos Humanos**

Programa de estudio: [Programa de estudio - Acesso ao SIDH .pdf](#)

Enlace de inscripción: <https://forms.office.com/r/PMNA929T0V>

El desarrollo del Aula Virtual en portugués y la traducción de los cursos autoformativos se enmarcan en los proyectos denominados "Fortalecimiento institucional de la Corte Interamericana de Derechos Humanos para la optimización de sus capacidades (Fase 2)", y "Fortalecimiento Institucional de la Corte Interamericana de Derechos Humanos para la optimización de sus capacidades de formación", que la Corte IDH ejecuta gracias al apoyo del Reino de Suecia y del Reino de los Países Bajos, respectivamente.

Para más información y acceso a los cursos, visite el sitio web del Centro de Formación de la Corte IDH: <https://www.corteidh.or.cr/cdf/index.html>



El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana [www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr) o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a [corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr). Para la oficina de prensa contacte a Danniell Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en [prensa@corteidh.or.cr](mailto:prensa@corteidh.or.cr).

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a [comunicaciones@corteidh.or.cr](mailto:comunicaciones@corteidh.or.cr). También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español, IACourTHR para la cuenta en inglés y @CorteDirHumanos para la cuenta en portugués), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).